
栃木放送平成 24 年度第 4 回 7 月期定例番組審議会議事録

1.開催の日時 平成 24 年 7 月 13 日（金）午前 11 時

2.開催の場所 栃木放送本社会議室

3.委員の出席 委員総数 9 名

出席委員 5 名

欠席委員 4 名

出席委員名 委 員 長 増 田 仲 夫

委 員 鈴 木 正 好

委 員 安 納 守 一

委 員 竹 内 明 子

委 員 荒 川 勉

局側出席者氏名 代表取締役社長 水沼富美 男

常務取締役 竹 澤 一 夫

報道制作局長 高 瀬 一 也

放送制作部 大 橋 幸 夫 

4 議 題

（１）「みんなのラヂオ日曜版～両毛スペシャル～」について

（２）その他

5 議事内容

（１）「みんなのラヂオ日曜版～両毛スペシャル～」について

試聴番組：平成 24 年 7 月 1 日（日）放送

特別番組「みんなのラヂオ日曜版～両毛スペシャル～」

のおよそ 15 分間を試聴

議題説明：報道制作部 大橋 幸夫

番組概要について説明。次に審議に入る。



各委員からは、

○４時間弱をずっと聴いている人はいないと思う。聞いている人

よりも現場のほうが盛り上がるのは当然。現場の賑やかさはよ

く伝わった。ラジオらしい番組で、時々やるのはいいと思う。

出かけた時に立ち寄るきっかけにはなったと思う。

○両毛スペシャルと言っている割には足利に特化しすぎていたと

思う。北関東道によって足利は近くなったので、中継場所への

アクセスがあったらよかった。

○両毛地域は文化的に奥深い場所。多角的に捉えようとしている

のだろうが、少しバラけた感じがした。じっくり聴かせる番組

ではないと思うが、焦点を絞ってやってもいいと思う。

○賑やかでいいと思うが、両毛地域はこういうところであるとい

うことを番組の随所に盛り込むとよかったと思う。

そういうものを取り入れてくれると行ってみたくなるのではな

いか。

○わざわざ聴こうというものではない。歴史的な背景を入れると

もっと聴かせる番組になるのではないか。

などの意見が出されました。

当社としては、これらの意見を参考に、今後の番組作りに取り組

んでいきたい旨を説明した。

（２）その他

平成 24 年度第 5 回 9 月期の審議会を平成 24 年 9 月 14 日（金）に

開催することを決めて閉会した。


